



Le concours national de la Résistance et de la Déportation et les arts plastiques

publié le 01/07/2022 - mis à jour le 04/07/2022

Collège Jules Michelet à Angoulême

Descriptif :

Collège Jules Michelet à Angoulême



Le concours national de la Résistance et de la Déportation est un concours scolaire qui s'appuie sur l'enseignement de l'histoire (et notamment de l'histoire des mémoires) de la Résistance et de la Déportation. Pouvant être abordé de manière interdisciplinaire, il a pour objectif de perpétuer chez les jeunes générations la mémoire et l'histoire de la Résistance et de la Déportation, afin de leur permettre de s'en inspirer dans leur vie d'aujourd'hui en s'appuyant sur la formation et les leçons historiques et civiques que leur apporte l'École. Il s'inscrit ainsi dans l'éducation à la citoyenneté.

- Le thème retenu pour la session 2021-2022 : « La fin de la guerre. Les opérations, les répressions, les déportations et la fin du IIIème Reich (1944-1945) ».
- Cette année le collège Jules Michelet à Angoulême a organisé la cérémonie de remise des prix avec les élèves de 3èmes.
- Le travail de production des affiches a été réalisé en interdisciplinarité avec leur professeur d'arts plastiques Mme Herreria ainsi que leurs professeurs d'histoire géographie Mr Saunal et Mr Chardron et leur professeur documentaliste Mme Heriaud.

De nombreux prix ont été obtenus par les élèves des collèges de l'académie de Poitiers comme le prix d'excellence décerné à « Gisèle », un court métrage réalisé en autonomie par 3 élèves du collège Jules Michelet.



GISELE, film réalisé par les élèves du collège Jules Michelet à Angoulême CNRD (MPEG4 Video de 7.9 Mo)

Retrouver l'ensemble du projet :

